

葉栗連区

平成31年3月

地域づくり協議会だより 37号

発行日：平成31年3月1日 発行者：葉栗連区地域づくり協議会

一宮市大毛字南出120番地（葉栗出張所内） 電話：28-9001

☆ 葉栗北小学校だより ☆

【学習発表会】



11月10日（土）に「全力で 成長見せる 発表会」の
スローガンのもと学習発表会を行いました。

1年生は『できるようになったよ』というテーマのもと自
分たちができるようになったことを発表しました。

2年生は『手づくりおもちゃのはっぴょう会』と題して、
身近なものを使って作ったおもちゃの作り方や遊び方を発表
しました。3年生は『はたらくってどんなこと』というテー
マのもとこれまでの地域の学習でインタビューしたり、本や

インターネットで調べたりしたことなどをグループごとに発表しました。

4年生は『2分の1 成人式』を屋内運動場で行いました。10才という節目を迎え、大人になることについて考え、未来の目標を明確にしていく式になったとともに、家族への感謝の思いを伝えることができました。5年生は『ともに生きる』というテーマのもと福祉体験学習で学んだことや調べたことを発表しました。6年生は『発見しよう！日本のすばらしさ』と題して、外国にも誇れるような日本のすばらしさを修学旅行の体験を通し、グループで劇を演じながら発表しました。多くの来賓、保護者の方の前で子どもたちは精いっぱい発表することができました。

【校内ロードレース大会】

12月に予定していた校内ロードレース大会は、インフルエンザによる学級閉鎖が発生したため、1月17日（木）に延期して行いました。1年生から6年生まで走る距離は異なりますが、当日までの朝の練習の成果を存分に発揮して走る姿が見られました。また、当日は30名を超える保護者ボランティアの方に走路誘導のお手伝いをいただきました。



【1年生 昔遊び】



2月6日（水）に1年生は「昔遊び」の体験学習を行いました。当日は37名の葉栗老人クラブ連合会ボランティアの方々にご協力いただき、こま、けん玉、あやとり、おはじきなど8種類の遊びを楽しみました。羽子板などあまり体験したことのない遊びに四苦八苦したり、慣れた手つきでけん玉を操ったりする姿が見られました。子どもたちにとって素晴らしい時間となりました。

（寄稿：葉栗北小学校）

☆ 和やかな雰囲気葉栗老人クラブ連合会三世代カラオケ大会 ☆

1月12日(土)に、「葉栗老人いこいの家」でカラオケ大会が開催されました。この大会は、三世代の交流を図る目的で毎年この時期に開かれています。

今年は28組のエントリーがあり、うち2組は子供さんが出場されました。出場された皆さんは、持ち味を生かし力いっぱい歌われました。また、大勢の人から1曲ごとに大きな声援や拍手があり、会場が大いに盛り上がりました。

この日歌った子供さんは「初めはドキドキしたが、終わった時、大きな拍手がありうれしかった」と話していました。



☆ 5月11日(土) 第2回健康づくりウォーキング大会を開催 ☆



昨年のウォーキング大会

昨年4月14日に『第1回葉栗連区健康づくりウォーキング大会』を開催し、多数の参加をいただきました。引き続き今年も5月11日(土)午前9時から138タワーパークで開催します。

今年は、コースを6kmと4kmに分けて行います。葉栗連区は、緑と水に恵まれた素晴らしい地域です。人とのふれあいを大切に、健康づくりの一助として、それぞれの体力に合わせ気楽に参加をお願いします。参加申込書は、3月25日頃配布の一宮市広報に合わせてお配りします。

☆ 名勝・天然記念物 『木曾川堤(サクラ)』の紹介 ☆

木曾川堤(サクラ)は、一宮市北方町から江南市草井まで約9kmにわたり木曾川堤防上に植えられた桜並木です。この堤防に最初に桜が植樹されたのは明治18年(1885)にさかのぼります。

前年の洪水により崩落した御田堤の再建に際し、当時の愛知県知事の呼びかけで、地元有志が苗木を持ち寄り約1800本のエドヒガン、シダレザクラと共に少数のヤマザクラが植樹されたもので、ソメイヨシノを植樹しない点が日本各地の桜並木に対して特徴があります。

昭和2年(1927)『木曾川堤(サクラ)』として国の名勝・天然記念物に指定されました。

その後、交通環境の変化や桜自体の高齢化等による衰弱により、平成13年1月には桜の本数417本まで減少し、同年10月に市制80周年の記念事業として二世桜543本を植樹しました。

しかし、土壌の変化、風水害により平成30年6月現在714本までに減少しています。

138タワーパークでは毎年3月下旬から4月上旬に「一宮桜まつり」が開催され、家族連れやグループなど多くの来場者でにぎわっています。

光明寺緑地保全会では、一宮市観光協会の協力により、町会長を中心として肥料散布をしています。樹齢130年を越す桜もあり、今後葉栗連区としても名勝・天然記念物であり貴重な文化財である『木曾川堤(サクラ)』の保全について考えていきたいと思ひます。(文献参照：文化財ナビ愛知)



3月~4月のイベント情報

| イベント名 | 開催日 | 会場 | 主催 |
|-------------|-------------------|------------|------------|
| 中学校卒業式 | 3月5日(火) 9時30分 | 葉栗中学校 | 葉栗中学校 |
| 小学校卒業式 | 3月20日(水) 9時30分 | 葉栗小・葉栗北小学校 | 葉栗小・葉栗北小学校 |
| 一宮桜まつり | 3月24日(日)~4月10日(水) | 木曾川堤周辺 | 一宮市観光協会 |
| 島文楽公演(雨天中止) | 3月24日(日) 13時30分 | 138タワーパーク | 島文楽保存会 |
| 地域づくり協議会総会 | 3月29日(金) 13時30分 | 葉栗公民館 | 地域づくり協議会 |
| 中学校入学式 | 4月4日(木) 9時 | 葉栗中学校 | 葉栗中学校 |
| 小学校入学式 | 4月5日(金) 10時 | 葉栗小・葉栗北小学校 | 葉栗小・葉栗北小学校 |